
Protokoll Elternratssitzung

Datum: Donnerstag 16.11.2023
Uhrzeit: 19:15 Uhr bis 21:05
Ort: Schule Traberweg, Mensa

Themen:

1. Fehlalarm / Amokalarm
Anfang November war ein Prüfer in der Schule, der die Notfallknöpfe geprüft hat.
Bei der Prüfung hat sich versehentlich der Amok-Alarm ausgelöst. Dieser wurde
binnen wenigen Sekunden wieder ausgeschaltet und es gab unverzüglich eine
Durchsage von Herrn Göbel, dass es sich um einen Fehlalarm handelte.
Da das Kollegium unterschiedlich reagierte, wird es im Dezember zu einem Termin
kommen, an dem Herr Schwippert in die Schule kommt und das Kollegium für solch
einen Vorfall schult.

Feueralarm: wird geübt, Piepton, alle verlassen das Gebäude, Notknöpfe in der
Schule verteilt
Amokalarm: wird nicht geübt, Signalton und Ansage, die Anweisungen gibt in
Klassenräume zu gehen, sich einzuschließen etc., Notknöpfe nur in Schulbüro und
GBS-Büro; SL und HA

Zukünftig wird es über solche Vorfälle neutrale Aushänge im Schulgebäude geben
und Infos, die über E-Mails verteilt werden, um Eltern zu informieren.

2. Weihnachtsbasteln am 1.12.23
Am 1.12.23 findet wieder das Weihnachtsbasteln in der Schule statt. Jede Klasse
bietet in Ihrem Klassenzimmer ein Bastelangebot an. Es wird auch wieder ein
Verkauf stattfinden. Ein Onlinemeeting für die Organisation findet am 21.11.23 um
19:30 statt. Es werden dafür auch wieder helfende Hände gesucht.

3. GBS Themen und Angebote im Nachmittag
Die Nachmittagsangebote werden nach der personellen Situation angepasst, wenn
zu wenig Personal da ist, können nicht alle Räume geöffnet und angeboten werden.
Auf der Magnetwand in der Halle sind alle Angebote abgebildet und die Kinder
können sich aussuchen, was sie machen möchten. Der Bewegungsraum hat die
Tage den Jahrgängen zugeordnet.
Die Klassenräume fungieren z.B. als Tuschraum, Malraum, Bauraum, Wolle +
Perlen, Gesellschaftsspiele etc..
Die Sporthalle fehlt massiv und auch der Schulhof ist nur beschränkt nutzbar und
auch sehr unübersichtlich durch die Bauarbeiten.
Zweimal die Woche kommt Can (Lernzeit) und experimentiert mit den Kindern. Es
sind zwei Gruppen, ein Tag 1.+2. Klässler, anderer Tag 3.+4. Klässler.
Vicky vom FTV kommt auch zwei mal die Woche und macht mit den Kindern dort
Sport, wo es sich gerade anbietet (Schulhof, Bühne)
Hamburg bewegt Kids pausiert momentan.

Die personelle Verteilung auf dem Schulhof wurde öfter angesprochen, dass das



Personal in Gruppen steht und nicht genug Blick auf alle Ecken des Schulgeländes
hat.
Dazu gab es intern schon eine Teambesprechung, in der die Regeln und die
Verteilung besprochen wurde.

Diebstahl und Durchwühlen von Ranzen und Fächern ist wohl ein klasseninternes
Problem, welches schon mit Eltern und Kindern, mit Frau Schröder und den
Erziehern besprochen wurde. Ein Abschließen der Räume im Nachmittag ist nicht
vorgesehen.
Es wird darüber nachgedacht, wieder einen Kinderrat aufleben zu lassen.
Es werden zudem die Eltern gebeten, mit Ihren Kindern zu sprechen, an die
Sachen der anderen Kinder nicht zu gehen.

4. Themen der Schulleitung
Sporthalle: An der nächsten Sitzung nehmen die Architekten Herr Jordan und Frau
Glagla teil, um sich unseren Fragen zu stellen. Die Eröffnung der Turnhalle
verzögert sich nun vom 01.02.24 voraussichtlich auf den 01.04.24.

Die Container erhalten in den kommenden Tagen Ihre Terrasse.
Die Strahler sind angebracht und sollen mit Bewegungsmeldern aufleuchten.

Der derzeitige Krankenstand ist so hoch wie schon lange nicht mehr. Viele
Coronaerkrankungen.
Frau Hertel aus dem Sekretariat geht ab dem 01.04.24 in den wohlverdienten
Ruhestand.
Frau Schuster ist schwanger, herzlichen Glückwunsch!
Frau Hesse kommt zum zweiten Schulhalbjahr zurück.
Frau Bienert beginnt zum 1.2. als Referendarin
Mit dem Caterer gab es ein Treffen wegen der Schwierigkeiten mit dem
Essensbestellservice (MensaMax). Es wird über eine neue App/Vorgehensweise
verhandelt, Herr Jahr ist dran.

Das Lichterfest war ein voller Erfolg! Den Kindern hat es super gefallen, die großen
Viertklässler waren stolze Fackelträger, die Kunstausstellung war ganz toll! Der
Verkauf hat die Kasse vom Förderverein auch wieder gut gefüllt. Vielen Dank!

Unsere neue Homepage ist online
In den letzten Monaten wurde die Homepage komplett überarbeitet.
Ein großes Lob und Dank an Katja Schuster, Christian Schulze und Paula Slomian!

www.schule-traberweg.de

Schaut sie euch gerne an!

5. Neue Termine
Donnerstag 18.01.24 – Mensa
Donnerstag 29.02.24 – Mensa

http://www.schule-traberweg.de/

